

**E**N LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, SIENDO LAS ONCE HORAS CON DIECISIETE MINUTOS DEL DIA VEINTICINCO DE SEPTIEMBRE DE DOS MIL OCHO, REUNIDOS EN EL RECINTO OFICIAL DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, LOS INTEGRANTES DE LA SEPTUAGÉSIMA PRIMERA LEGISLATURA LLEVARON A CABO **SESIÓN SOLEMNE** DEL PRIMER PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES, CORRESPONDIENTE AL TERCER AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL, LA CUAL FUE PRESIDIDA POR M. DE LEY C. DIP. **ÁNGEL VALLE DE LA O**, CON LA ASISTENCIA DE LOS CC. DIPUTADOS: MARTÍN ABRAHAM ALANÍS VILLALÓN, BENITO CABALLERO GARZA, OSCAR CANO GARZA, JUANA AURORA CAVAZOS CAVAZOS, SERGIO CEDILLO OJEDA, EDILBERTO DE LA GARZA GONZÁLEZ, FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ, MIGUEL ÁNGEL GARCÍA DOMÍNGUEZ, GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO, GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ, FRANCISCO GONZÁLEZ RODRÍGUEZ, JOSÉ MANUEL GUAJARDO CANALES, ILDEFONSO GUAJARDO VILLARREAL, MARÍA GUADALUPE GUIDI KAWAS, JOSÉ CESÁREO GUTIÉRREZ ELIZONDO, JULIÁN HERNÁNDEZ SANTILLÁN, JESÚS HINOJOSA TIJERINA, MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ, ZEFERINO JUÁREZ MATA, FERNANDO KURI GUIRADO, FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN, DIEGO LÓPEZ CRUZ, LAURA PAULA LÓPEZ SÁNCHEZ, BALTAZAR MARTÍNEZ MONTEMAYOR, RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ, NORMA YOLANDA ROBLES ROSALES, BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME, NOE TORRES MATA, GILBERTO TREVIÑO AGUIRRE, ÁNGEL VALLE DE LA O,

CARLOTA GUADALUPE VARGAS GARZA, SERGIO EDUARDO VÁZQUEZ CARRERA.- **DIPUTADOS AUSENTES CON AVISO:** FÉLIX CORONADO HERNÁNDEZ, CLARA LUZ FLORES CARRALES, JAVIER PONCE FLORES, RICARDO VÁZQUEZ SILVA, SALVADOR TREVIÑO FLORES; **DIPUTADOS AUSENTES EN COMISIÓN ESPECIAL REPRESENTANDO A ESTE CONGRESO:** FRANCISCO JAVIER CANTÚ TORRES, GREGORIO HURTADO LEIJA, ALFREDO JAVIER RODRÍGUEZ DÁVILA; **DIP. GAMALIEL VALDEZ SALAZAR, CON LICENCIA CONCEDIDA POR EL PLENO.**

EFFECTUADO EL PASE DE LISTA, EL C. SECRETARIO INFORMÓ QUE HAY EL QUÓRUM DE LEY CON 29 DIPUTADOS PRESENTES.

EXISTIENDO EL QUÓRUM REGLAMENTARIO, EL C. PRESIDENTE DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN SOLEMNE, SOLICITANDO AL C. SECRETARIO DIERA LECTURA AL ORDEN DEL DIA AL QUE SE SUJETARA ESTA SESIÓN.

#### **ORDEN DEL DIA:**

- 1.- LISTA DE ASISTENCIA.
- 2.- APERTURA DE LA SESIÓN.
- 3.- LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA DE LA SESIÓN SOLEMNE.
- 4.- LECTURA DEL DECRETO QUE MOTIVÓ LA SESIÓN SOLEMNE.
- 5.- COMISIÓN DE CORTESÍA PARA TRASLADAR HASTA EL SALÓN DE SESIONES A LOS INVITADOS ESPECIALES.

- 6.- HONORES A LA BANDERA.
- 7.- USO DE LA PALABRA DE LOS CC. REPRESENTANTES DE LOS GRUPOS LEGISLATIVOS.
  - A) PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA
  - B) PARTIDO DEL TRABAJO
  - C) PARTIDO NUEVA ALIANZA.
  - D) PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL
  - E) PARTIDO ACCIÓN NACIONAL.
- 8.- USO DE LA PALABRA AL C. RECTOR DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN.
- 9.- USO DE LA PALABRA DEL C. PRESIDENTE DEL H. CONGRESO DEL ESTADO.
- 10.- ENTONACIÓN DEL HIMNO NACIONAL Y HONORES A NUESTRA ENSEÑA PATRIA.
- 11.- COMISIÓN DE CORTESÍA PARA TRASLADAR HASTA LA SAIDA DEL SALÓN DE SESIONES A LOS INVITADOS ESPECIALES.
- 12.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.

ACTO SEGUIDO EL C. PRESIDENTE SOLICITÓ AL C. SECRETARIO DIERA LECTURA AL DECRETO QUE MOTIVÓ LA SESIÓN SOLEMNE PARA CONMEMORAR EL 75 ANIVERSARIO DE LA FUNDACIÓN DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN.

EL C. SECRETARIO PROCEDIÓ A DAR LECTURA: "EL H. CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE NUEVO LEÓN, LXXI LEGISLATURA, EN USO DE LAS FACULTADES QUE LE CONCEDE EL ARTÍCULO 63 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA LOCAL, EXPIDE EL SIGUIENTE: **DECRETO.**

**NÚMERO 229. ARTÍCULO PRIMERO.**- LA LXXI LEGISLATURA AL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, APRUEBA LA REALIZACIÓN DE UNA SESIÓN SOLEMNE EL DÍA 25 DE SEPTIEMBRE DEL AÑO 2008 A LAS 11:00 HORAS, CON EL OBJETO DE RECONOCER A LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN CON MOTIVO DE SU 75º ANIVERSARIO DEL INICIO DE SUS FUNCIONES. **ARTÍCULO SEGUNDO.**- LA COMISIÓN DE COORDINACIÓN Y RÉGIMEN INTERNO DETERMINARÁ LO RELATIVO A LA FORMA EN QUE SE LLEVARÁ A CABO LA SESIÓN SOLEMNE. **ARTÍCULO TERCERO.**- ENVÍESE PARA SU PUBLICACIÓN EN EL PERIÓDICO OFICIAL DEL ESTADO. POR LO TANTO ENVÍESE AL EJECUTIVO DEL ESTADO, PARA SU PUBLICACIÓN EN EL PERIÓDICO OFICIAL DEL ESTADO. DADO EN EL SALÓN DE SESIONES DEL H. CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE NUEVO LEÓN, EN MONTERREY, SU CAPITAL, A LOS SIETE DÍAS DEL MES DE ABRIL DE 2008. PRESIDENTA, DIP. JUANA AURORA CAVAZOS CAVAZOS; DIP. SECRETARIO, NOE TORRES MATA; DIP. SECRETARIA, LAURA PAULA LÓPEZ SÁNCHEZ".

A CONTINUACIÓN, EL C. PRESIDENTE EXPRESÓ: "CONTINUAMOS CON EL SIGUIENTE PUNTO QUE ES LA DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN DE CORTESÍA QUE TRASLADARÁ A LOS INVITADOS ESPECIALES HASTA ESTE HONORABLE RECINTO: DIP. FERNANDO KURI GUIRADO, DIP. GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO, DIP. FRANCISCO GONZÁLEZ RODRÍGUEZ, DIP. JUANA AURORA CAVAZOS CAVAZOS, DIP. NORMA YOLANDA ROBLES

ROSALES, DIP. MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ. SE DECLARA ENTRE TANTO UN RECESO PARA QUE ESTA COMISIÓN CUMPLA CON SU COMETIDO”.

CUMPLIDO EL ENCARGO Y ESTANDO PRESENTES EN EL RECINTO OFICIAL LOS INVITADOS ESPECIALES, EL C. PRESIDENTE REANUDÓ LA SESIÓN SOLICITANDO A LOS PRESENTES PONERSE DE PIE, A FIN DE RENDIR HONORES A NUESTRA ENSEÑA NACIONAL.

CUMPLIDO LOS HONORES A NUESTRA ENSEÑA PATRIA, EL C. PRESIDENTE EXPRESÓ: “ME PERMITO SOLICITAR AL ÁREA DE COMUNICACIÓN SOCIAL DE ESTE CONGRESO SE SIRVA TRANSMITIR UN VIDEO INSTITUCIONAL DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN”.

EN ESE MOMENTO SE TRANSMITIÓ EN LAS PANTALLAS DEL RECINTO OFICIAL DE ESTE H. CONGRESO DEL ESTADO EL VIDEO INSTITUCIONAL DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN.

C. PRESIDENTE: “AGRADECemos AL ÁREA DE COMUNICACIÓN SOCIAL EL QUE HAYA TRANSMITIDO EL VIDEO QUE TODOS ORGULLOSAMENTE ACABAMOS DE VER”.

CUMPLIDO LO ANTERIOR, EL PRESIDENTE PASÓ AL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA CONCEDIÉNDOLE EL USO DE LA PALABRA AL **C. DIP. GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ, COORDINADOR DEL GRUPO**

**LEGISLATIVO DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA,**  
QUIEN EXPRESÓ: "MUCHAS GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE. LIC. JOSÉ NATIVIDAD GONZÁLEZ PARAS, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN; LIC. GUSTAVO ADOLFO GUERRERO GUTIÉRREZ, PRESIDENTE DEL H. TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA Y DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN; LIC. JOSÉ ANTONIO GONZÁLEZ TREVÍNO, RECTOR DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN; DR. ARTURO CAVAZOS LEAL, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE MONTERREY, NUEVO LEÓN; CORONEL DE INFANTERÍA DIPLOMADO DEL ESTADO MAYOR, SAÚL LUNA JAIMES, REPRESENTANTE DE LA SÉPTIMA ZONA MILITAR; PERSONALIDADES QUE NOS HONRAN CON SU PRESENCIA. DIPUTADOS Y DIPUTADAS: LA FRACCIÓN LEGISLATIVA QUE REPRESENTO, SE HONRA EN COMPARTIR CON LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA ALGUNAS REFLEXIONES GENERALES EN ESTE DÍA TAN ESPECIAL, Y ES QUE EL LLEGAR A CUMPLIR LOS 75 AÑOS QUE HOY SE CONMEMORAN EN ESTA SESIÓN SOLEMNE, NO PODRÍA SER COMPRENDIDO SI NO ES QUE RECORDAMOS AQUELLAS GESTIONES VISIONARIAS QUE COLOCARON CIMIENTOS Y QUE SOSTUVIERON EL RUMBO DE LA EDUCACIÓN SUPERIOR AÚN EN LOS DÍAS DE TORMENTA. MUCHOS FUERON SIN DUDA LOS RETOS Y DESAFÍOS CON LOS QUE SE ENFRENTARON LOS PIONEROS DE LA UNIVERSIDAD DE NUEVO LEÓN, PERO EN ESTE SU SEPTUAGÉSIMO QUINTO ANIVERSARIO, QUEREMOS EXTENDER NUESTRO RECONOCIMIENTO A TODOS AQUELLOS QUE CONTINUARON LA LABOR

INICIADA EN 1933, BUSCANDO CREAR UNA INSTITUCIÓN DE CULTURA SUPERIOR AL SERVICIO DE LA SOCIEDAD, FORMANDO PROFESIONALES EFICIENTES, INVESTIGADORES Y CIENTÍFICOS DESTACADOS. CÓMO OLVIDAR ESTE DÍA LA NOTABLE PARTICIPACIÓN QUE EN LA TRAYECTORIA DE NUESTRA MÁXIMA CASA DE ESTUDIOS TUVIERON DISTINGUIDAS PERSONALIDADES DEL MEDIO ACADÉMICO Y CIENTÍFICO COMO LO FUERON LOS DOCTORES ÁNGEL MARTÍNEZ VILLARREAL Y ENRIQUE C. LIVAS, MÉDICO BRILLANTE EL PRIMERO Y DE PENSAMIENTO PROGRESISTA, UNA DE SUS GRANDES OBRAS COMO RECTOR FUE EL HABER CONVERTIDO EL HOSPITAL UNIVERSITARIO -MAGNA OBRA DEL DR. GONZALITOS- EN UN DEPARTAMENTO CLÍNICO DE LA FACULTAD DE MEDICINA, HACIENDO CON ELLO POSIBLE QUE LOS ESTUDIANTES ARTICULARAN LA TEORÍA CON LA PRÁCTICA Y, EN CONSECUENCIA, EL RESULTADO DE UNA GENERACIÓN DE PROFESIONALES CON EXCELENTE PREPARACIÓN EN LAS DIVERSAS ÁREAS DE LA MEDICINA. DEL DR. ENRIQUE C. LIVAS DIREMOS QUE IMPULSÓ LA VIDA ACADÉMICA DE LA UNIVERSIDAD PROYECTÁNDOLA EN ÁMBITOS INTERNACIONALES Y ABRIENDO EL CAMINO PARA LOS ESTUDIOS DE POSTGRADO, ADEMÁS DE CREAR EN SU GESTIÓN COMO RECTOR DE LA CONNOTADA ESCUELA DE VERANO. LA HISTORIA DE NUESTRA ALMA MÁTER ENCIERRA TAMBIÉN LOS MOMENTOS GLORIOSOS DE SU AUTONOMÍA, DE LA FORMACIÓN DEL SINDICATO DE TRABAJADORES Y DE LAS INCLINACIONES ESTUDIANTILES POR LA EDUCACIÓN POPULAR; DE TODOS AQUELLOS QUE PENSARON QUE ALENTAR LA FLAMA DE LA VERDAD NO SERÍA SUFICIENTE PARA

MANTENER LAS PUERTAS ABIERTAS DE LA EDUCACIÓN PÚBLICA. POR TODO ESTO ES QUE HOY QUEREMOS OFRECER POR LOS 75 AÑOS DE VIDA DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN, EL MAYOR RECONOCIMIENTO PARA QUIEN SOBREVIVE EN UN PAÍS LLENO DE ADVERSIDADES PRECISAMENTE COMO UNA UNIVERSIDAD PÚBLICA. EL RETO DE ESTA INSTITUCIÓN EDUCATIVA SERÁ NO SUCUMBIR ANTE LAS TENTACIONES DEL MERCADO Y GUARDAR EN EL ALMA UNIVERSITARIA LA INSPIRACIÓN HUMANISTA QUE LE DIO ORIGEN, LA EDUCACIÓN COMO DERECHO DEL INDIVIDUO Y COMO OBLIGACIÓN DEL ESTADO, REPRESENTA EL MODELO A SEGUIR POR NOSOTROS Y ESA SERÁ NUESTRA MAYOR HERENCIA. COMO LXXI LEGISLATURA MANTENDREMOS CON ORGULLO EL COMPROMISO DE AQUEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN QUE EN SU SESIÓN DEL DÍA 7 DE NOVIEMBRE DE 1932 ACOGIÓ CON BENEPLÁCITO LA INICIATIVA, AL IGUAL SEGUIREMOS CONSIDERANDO QUE LA EDUCACIÓN SUPERIOR ES Y SERÁ DE VITAL IMPORTANCIA PARA LA VIDA Y EL FUTURO DE LAS NUEVAS GENERACIONES. MIL FELICITACIONES A LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN. MUCHAS GRACIAS”.

**SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP. GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO, REPRESENTANTE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO DEL TRABAJO,** EXPRESANDO: “CON EL PERMISO CIUDADANO DIPUTADO. BIENVENIDOS UNIVERSITARIOS DE NUEVO LEÓN. BIENVENIDAS AUTORIDADES CIVILES Y MILITARES DE NUESTRO

ESTADO. BIENVENIDO SEÑOR GOBERNADOR DEL ESTADO. LAMENTAMOS QUE POR FALTA DE CIVILIDAD POLÍTICA DE ESTA LXXI LEGISLATURA NO SE PERMITA ESCUCHAR SU PALABRA EN ESTA SESIÓN SOLEMNE COMO EL UNIVERSITARIO QUE HOY OCUPA EL MÁXIMO CARGO PÚBLICO EN EL ESTADO DE NUEVO LEÓN. HONORABLE ASAMBLEA: MUCHAS GRACIAS, MUCHAS GRACIAS POR INVITARNOS A COMPARTIR SU MAGNO ANIVERSARIO Y PERMITIR QUE LA UNIVERSIDAD Y EL CONGRESO SE REENCUENTREN EN SUS CAMINOS. LA VIDA DE LA UNIVERSIDAD SE ENTRELAZÓ CON LA DEL CONGRESO DESDE ANTES DE INICIAR SUS ACTIVIDADES ACADÉMICAS, CUANDO UNA COMISIÓN DE MAESTROS Y ALUMNOS ACUDIÓ CON LOS DIPUTADOS DE LA CUADRAGÉSIMA CUARTA LEGISLATURA A PRESENTAR LA INICIATIVA DE LEY PARA CREAR LA UNIVERSIDAD DESDE HACE 76 AÑOS. A PARTIR DE QUE SE PROMULGÓ EL DECRETO, CREADOR DE MÚLTIPLES ADVERSIDADES HA SORTEADO LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN, EL DECRETO QUE EL PROPIO CONGRESO DECLARÓ A LA UNIVERSIDAD DE NUEVO LEÓN UN AÑO DESPUÉS DE FUNDADA. DE ESO Y MÁS HAN SALIDO ADELANTE CON EL ESFUERZO DE SUS ANTECESORES Y DE TODOS USTEDES, AL GRADO DE QUE HOY LA UNIVERSIDAD ES EL MOTOR DE LA EDUCACIÓN SUPERIOR DE NUEVO LEÓN Y SU FUTURO SE VISLUMBRA DE AVANZADA PROGRESISTA, DEMOCRÁTICA Y HUMANISTA. ESTAMOS ORGULLOSOS DEL DESPEGUE Y DESARROLLO DE NUESTRA ALMA MÁTER EN APENAS 75 AÑOS DE TRABAJO EDUCATIVO Y HACEMOS VOTOS PARA QUE SUS AUTORIDADES PROFILEN LOS CAMBIOS Y DETONEN LAS ACCIONES POR

EL BIEN DE TODOS LOS UNIVERSITARIOS Y LAS FUTURAS GENERACIONES. SIGAN FORJANDO PROFESIONALES EN TODAS LAS RAMAS DE LAS CIENCIAS Y DE LAS ARTES, FORMADOS BAJO LOS PRINCIPIOS DE LA LIBERTAD DE CÁTEDRA E INVESTIGACIÓN, ASÍ COMO DEL LIBRE EXAMEN Y DEBATE DE LAS IDEAS, PARA QUE SURJAN CIUDADANOS MÁS PARTICIPATIVOS, COMPETENTES, ESFORZADOS Y SOLIDARIOS CON LAS CAUSAS DEL PUEBLO, PERO SOBRE TODO, CONTINÚEN BUSCANDO SOLUCIONAR EL PROBLEMA DE LOS ALUMNOS RECHAZADOS Y DE LOS PROFESIONISTAS DESEMPLEADOS, RETO INHERENTE A NUESTRO PROBLEMA COMO PAÍS Y QUE IMPACTA EN SU DESARROLLO Y EN LA ACTUAL COYUNTURA DE LA DELINCUENCIA. LOS PIONEROS DE LA UNIVERSIDAD ADVIRTIERON EL PROBLEMA DE LA IGUALDAD DE OPORTUNIDADES, PLASMANDO EN LA PRIMERA LEY UNIVERSITARIA, EL COMPROMISO SOCIAL DE COADYUVAR EN RESOLVER TAL DESAFÍO. POR ELLO, EL COMPROMISO DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO DEL TRABAJO ES SEGUIR PUGNANDO PARA QUE EL ESTADO MEXICANO NO CLAUDIQUE EN SU RESPONSABILIDAD DE SOSTENER LA EDUCACIÓN PÚBLICA POPULAR, SE TRATA NI MÁS NI MENOS DE DEFENDER LA EDUCACIÓN SUPERIOR QUE OFRECEN LAS UNIVERSIDADES PÚBLICAS ESTATALES, PUES COMO BIEN LO DIJO EL ESCRITOR CARLOS MONSIVÁIS, CUANDO RECIBIÓ DE MANOS DE USTEDES EL DOCTORADO HONORIS CAUSA: “*LA UNIVERSIDAD PÚBLICA HA SIDO Y SEGUIRÁ SIENDO UNA DE LAS GRANDES RAÍCES FORMATIVAS DE LA NACIÓN*”. HONORABLE ASAMBLEA: ESTAMOS SEGUROS QUE LA ORIENTACIÓN SOCIAL DE LA

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN SERÁ UNO DE LOS PUNTALES PARA DETENER LA PRIVATIZACIÓN DE LA EDUCACIÓN SUPERIOR, BASADA EN PRIVILEGIOS Y DESIGUALDADES, QUE PRETENDE IMPLANTAR EL PROYECTO NEOLIBERAL, PARA ESTO SE REQUIERE QUE HAGAMOS FRENTE COMÚN EN LA LUCHA PORQUE LA UNIVERSIDAD TENGA LA CAPACIDAD INSTALADA PARA POSIBILITAR EL DERECHO DE ESTUDIAR A TODO NUEVOLEONÉS QUE DEMUESTRE VOLUNTAD Y APRUEBE EL CONCURSO DE INGRESO. DESDE ESTA TRIBUNA MANIFESTAMOS NUESTRO RECHAZO AL RECORTE DE 900 MILLONES DE PESOS AL FONDO DE LA EDUCACIÓN SUPERIOR DE LAS UNIVERSIDADES PÚBLICAS ESTATALES, QUE SE DISCUTE EN EL PRESUPUESTO DE EGRESOS DE LA REPÚBLICA PARA EL 2009. COMO LEGISLADORES DEBEMOS SUMAR ESFUERZOS PARA EVITAR TAL RECORTE Y TOMAR MEDIDAS ALTERNAS EN LA LEY DE EGRESOS DEL ESTADO, CON EL FIN DE QUE LAS FINANZAS DE LA UNIVERSIDAD NO SE DESEQUILIBREN. ESPECIALMENTE DEBEMOS EVITAR QUE LAS CUOTAS UNIVERSITARIAS IMPACTEN EN EL GASTO FAMILIAR, PUES SI BIEN LAS FAMILIAS DE NUEVO LEÓN TENEMOS MUY ARRAIGADO QUE EL GASTO EDUCATIVO ES LA MEJOR INVERSIÓN PARA EL FUTURO DE NUESTROS HIJOS, LA CUESTIÓN ECONÓMICA ES UNAS LAS PRINCIPALES CAUSAS DEL ABANDONO DE ESTUDIOS. CIUDADANO RECTOR, AUTORIDADES QUE LO ACOMPAÑAN: EN EL PARTIDO DEL TRABAJO DEFENDEMOS LA AUTONOMÍA UNIVERSITARIA, PUES CORRESPONDE A USTEDES PROPONER LOS CAMBIOS A SUS FUNCIONES, ATRIBUCIONES, ESTRUCTURA ACADÉMICA Y ADMINISTRATIVA, ASÍ

COMO A SU FORMA DE GOBIERNO, INTEGRACIÓN Y PATRIMONIO. CUALQUIER REFORMA A LA LEY ORGÁNICA QUE LOS RIGE DEBE PROVENIR DE INICIATIVAS DE USTEDES, LOS QUE ESTÁN EN MANOS DE LA DOCENCIA, SABER Y EN SU VISIÓN. POR ESO, DURANTE ESTA SEMANA DESECHAMOS UN PROYECTO DE LEY PARTIDISTA, PRESENTADO DESDE 1995 Y QUE ERA TOTALMENTE CONTRARIO Y LESIVO A LA AUTONOMÍA DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN. POR ÚLTIMO, QUEREMOS MANIFESTAR QUE COMPARTIMOS SU VISIÓN DE FUTURO DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN 2012. CUENTEN CON NUESTRO APOYO QUE JUNTOS UNIVERSITARIOS Y AUTORIDADES ESTATALES Y FEDERALES HAN ALCANZADO PARA LA MODERNIDAD DE NUESTRA ALMA MÁTER. LOS PROBLEMAS PARA AMPLIAR LA OFERTA EDUCATIVA, ELEVAR LA CALIDAD DE PROGRAMAS ACADÉMICOS Y PROCESOS ADMINISTRATIVOS PARA LOGRAR LA INTERNACIONALIZACIÓN, ESTABILIZAR EL FONDO DE PENSIONES PARA GARANTIZAR LA SEGURIDAD DE LOS TRABAJADORES Y SUS FAMILIAS, REVALORAR EL TRABAJO UNIVERSITARIO CON SALARIOS JUSTOS, MÁS EL APOYO AL HOSPITAL UNIVERSITARIO, SON FACTORES QUE URGE RESOLVER PARA LOGRAR EL DESARROLLO SUSTENTABLE DE LA UNIVERSIDAD, TODO LO CUAL DEBE PASAR POR PROCESOS TRANSPARENTES DE EVALUACIÓN Y DE RENDICIÓN DE CUENTAS. EN RESUMEN, LOGRAR EL DESARROLLO SUSTENTABLE DE LA UNIVERSIDAD SIGNIFICA QUE AVANCEMOS COMO SOCIEDAD DEL CONOCIMIENTO Y COMO ESTADO DE PROGRESO, EN DONDE SE GARANTICE LA LEGÍTIMA

ASPIRACIÓN DE MILES DE JÓVENES DE ESTUDIAR Y DE MILES DE PROFESIONISTAS DE TRABAJAR. POR TODO ELLO, VAYA NUESTRA FELICITACIÓN A TODOS LOS UNIVERSITARIOS Y UNIVERSITARIAS DE AYER, HOY Y SIEMPRE, SE LOS DESEA UN EX ALUMNO ORGULLOSAMENTE UNIVERSITARIO. MUCHAS GRACIAS". (APLAUSOS)

SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA A LA **C. DIP. BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME, REPRESENTANTE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA**, QUIEN EXPRESÓ: "LIC. JOSÉ NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN; LIC. GUSTAVO ADOLFO GUERRERO GUTIÉRREZ, PRESIDENTE DEL H. TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA Y DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN; LIC. JOSÉ ANTONIO GONZÁLEZ TREVÍNO, RECTOR DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN; DR. ARTURO CAVAZOS LEAL, REPRESENTANTE DEL C. ALCALDE DE MONTERREY; CORONEL DE INFANTERÍA MAYOR. SAÚL LUNA JAIMES, REPRESENTANTE DE LA SÉPTIMA ZONA MILITAR. INVITADOS ESPECIALES. HONORABLE ASAMBLEA: LA HISTORIA UNIVERSAL, LA HISTORIA DE LO QUE LOS HOMBRES HAN REALIZADO EN ESTE MUNDO ES, EN LO ESENCIAL, LA HISTORIA DE LOS GRANDES HOMBRES QUE HAN ACTUADO EN ÉL. COMO BIEN LO SEÑALA DON MANUEL BARRAGÁN, LA UNIVERSIDAD ES LA VERDADERA ESCUELA DEL PUEBLO; LA UNIVERSIDAD, GENUINA INSTITUCIÓN DE SERVICIO SOCIAL, ES EL SEMILLERO FECUNDO DE LOS HOMBRES DEL PORVENIR. POR LO

ANTERIOR, Y AUNADO A QUE LA EDUCACIÓN ES UN FACTOR POTENCIADOR DEL DESARROLLO, EL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA SE CONGRATULA CON LA VOLUNTAD DE ESTA SOBERANÍA POR REALIZAR LA PRESENTE SESIÓN SOLEMNE CON EL FIN DE RENDIR UN MERECIDO HOMENAJE A LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN POR EL 75 ANIVERSARIO DE SU CREACIÓN, CREACIÓN QUE SE CONCRETÓ EN LA GESTIÓN DEL C. GOBERNADOR FRANCISCO A. CÁRDENAS AL DICTAR LA LEY ORGÁNICA DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN, EL 31 DE MAYO DE 1933, APARECIENDO EN EL PERIÓDICO OFICIAL EL 7 DE JUNIO DEL MISMO AÑO. DE ESTA MANERA Y CON APROXIMADAMENTE 1426 ALUMNOS, SE DIO INICIO A UNA INSTITUCIÓN QUE HOY EN DÍA REPRESENTA UN PILAR PARA EL DESARROLLO DE NUESTRA ENTIDAD, CONSIDERÁNDOSE UN SOL DE CULTURA DEL NORESTE DEL PAÍS. NO CABE DUDA QUE DICHO DESARROLLO SE HA PRESENTADO SOBRE LA CONVICCIÓN DE QUE SIN LA EDUCACIÓN, LOS DESARROLLOS SE AUTO LIMITAN A LA MATERIA, Y CON LA INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA Y CULTURAL FUERTE, LAS COMUNIDADES DESARROLLAN ARMÓNICAMENTE EL ESPÍRITU Y ENCUENTRAN SU RAZÓN DE SER. SIENDO LA UNIVERSIDAD UN ORGANISMO CON FINALIDADES COMO CREACIÓN DE ALTA CULTURA O FORMACIÓN DE INDIVIDUOS CAPACES PARA TODAS LAS ACTIVIDADES, SE HIZO NECESARIO QUE LA DIRECCIÓN DE LA MISMA SE EJERCIERA POR HOMBRES QUE DISCIERNAN ENTRE LA COMPLEJIDAD, LA SENCILLEZ Y LA PERFECCIÓN, CON CONOCIDA PREPARACIÓN. POR ELLO, ME PERMITO

RECONOCER PÚBLICAMENTE A LOS 33 RECTORES QUE CON ESTA IMPORTANTE FUNCIÓN HAN DIRIGIDO A NUESTRA MÁXIMA CASA DE ESTUDIOS HACIA LA VANGUARDIA, EL LIDERAZGO Y LA COMPETITIVIDAD MUNDIAL. LOS NUEVOS TIEMPOS EXIGEN NUEVOS CONOCIMIENTOS, NUEVAS CAPACIDADES, NUEVAS DESTREZAS Y DA GUSTO COMPROBAR QUE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN CONTINÚA APROVECHANDO LAS OPORTUNIDADES DE ESTE NUEVO SIGLO. DE ESTA MANERA, LOS PLANES DE ESTUDIO DE LA UNIVERSIDAD RESPONDEN NO SÓLO AL AVANCE DE CONOCIMIENTO QUE EN LOS ÚLTIMOS AÑOS HA TENIDO UN GRAN DESARROLLO EN TODAS LAS RAMAS DEL SABER HUMANO, SINO QUE TAMBIÉN ATIENDE LOS REQUERIMIENTOS DE LA SOCIEDAD EN LO QUE RESPECTA A LAS NECESIDADES DE FORMACIÓN DE RECURSOS HUMANOS. ADEMÁS, UNA NECESIDAD DE LOS NUEVOS TIEMPOS LO ES LA EDUCACIÓN A DISTANCIA, POR LO QUE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA YA PERMITE LA INCORPORACIÓN DE LAS NUEVAS TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN A PROCESOS DE ENSEÑANZA-APRENDIZAJE Y DE INVESTIGACIÓN, LOGRANDO CON ESTO OFRECER MEJORES SERVICIOS A LA COMUNIDAD. ACTUALMENTE, LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA OFRECE UN EXCELENTE CATÁLOGO DE OPCIONES A TRAVÉS DE LAS DEPENDENCIAS CON QUE CUENTA, LAS CUALES VAN DESDE AGRONOMÍA, ARQUITECTURA, ARTES ESCÉNICAS, ARTES VISUALES, CIENCIAS BIOLÓGICAS, CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN, CIENCIAS DE LA TIERRA, CIENCIAS FÍSICO MATEMÁTICAS, CIENCIAS FORESTALES, CIENCIAS POLÍTICAS Y

ADMINISTRACIÓN PÚBLICA, CIENCIAS QUÍMICAS, CONTADURÍA PÚBLICA Y ADMINISTRACIÓN, DERECHO Y CRIMINOLOGÍA, ECONOMÍA, ENFERMERÍA, FILOSOFÍA Y LETRAS, INGENIERÍA CIVIL, INGENIERÍA MECÁNICA Y ELÉCTRICA, MEDICINA, MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA, MÚSICA, ODONTOLOGÍA, ORGANIZACIÓN DEPORTIVA, PSICOLOGÍA, SALUD PÚBLICA Y NUTRICIÓN, TRABAJO SOCIAL Y DESARROLLO HUMANO, INSTITUTO DE INVESTIGACIONES SOCIALES, ENTRE OTRAS. ASÍ, EL CRECIMIENTO HA SIDO ACELERADO, YA QUE ACTUALMENTE SE CUENTA CON UNA INFRAESTRUCTURA DE PRIMER NIVEL CON APROXIMADAMENTE 1700 AULAS, 1500 CUBÍCULOS, 620 LABORATORIOS, 280 TALLERES, 50 CENTROS DE AUTO APRENDIZAJE EN IDIOMAS, 100 CENTROS DE CÓMPUTO, 25 GIMNASIOS, 2 ESTADIOS, 50 CAMPOS, UN SISTEMA INTEGRAL DE BIBLIOTECAS QUE ESTÁ COMPUESTO DE 74 CENTROS Y UN TEATRO UNIVERSITARIO. ESTOY CONVENCIDA DE QUE LA LABOR QUE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN HA LLEGADO A UN PUNTO CRUCIAL POR SU INTERVENCIÓN A FAVOR DEL PROGRESO DE LA SOCIEDAD. Y ESTO ES ASÍ, PORQUE JUNTO CON SU PAPEL DE FORMADOR DE HOMBRES Y MUJERES CON CULTURA UNIVERSAL Y ENTENDIMIENTO HACIA LOS DEMÁS, DESDE LA UNIVERSIDAD SE EVOLUCIONA LA CIENCIA Y LA TECNOLOGÍA, LO QUE PROPICIA EL DESARROLLO NACIONAL. POR ALGO, ESTA UNIVERSIDAD ES UNA DE LAS DE MAYOR RENDIMIENTO EN MÉXICO, LO CUAL PUEDE COMPROBARSE EN LA FORMA EN QUE SUS EGRESADOS SE DISTINGUEN, LO MISMO EN EL SECTOR PRIVADO, EN EL MUNDO ACADÉMICO QUE EN

EL SERVICIO PÚBLICO, INCLUSO PUEDO ASEGURAR QUE LA MAYORÍA DE LOS AQUÍ PRESENTES PERTENECEN AL LEGADO DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN. NO OBSTANTE A LO ANTERIOR, SABEMOS QUE EXISTEN TAREAS PENDIENTES Y COMPLICADOS RETOS QUE ENCARAR, EN CUANTO A DOCENCIA, FORTALECIMIENTO DE LA INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA, PROBLEMAS FINANCIEROS, INSERCIÓN DE EGRESADOS EN EL MERCADO LABORAL, ENTRE OTROS. SIN EMBARGO, A MÁS DE MEDIA CENTURIA DE SU CREACIÓN, LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA HA CUMPLIDO Y SIGUE CUMPLIENDO SU COMPROMISO HISTÓRICO DE FORMAR HOMBRES CON BASE HUMANISTA, CAPACES DE ENFRENTAR LOS RETOS DE SU ENTORNO Y DE PROMOVER EL DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL. SÓLO ME RESTA AGRADECER LA PRESENCIA DEL C. GOBERNADOR POR ACOMPAÑARNOS A LA CELEBRACIÓN EN ESTE H. CONGRESO DEL ESTADO Y CONCLUYO RESALTANDO A TODOS LOS RECTORES, PROFESORES, TRABAJADORES, INVESTIGADORES, COLABORADORES, CIUDADANOS, COMUNIDAD UNIVERSITARIA, QUE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN A LOS 75 AÑOS DE SU CREACIÓN, OCUPA UN LUGAR MUY IMPORTANTE EN LA VIDA DE NUESTRO PAÍS Y ESTOY SEGURA DE QUE LA EDUCACIÓN CON VISIÓN Y LA VISIÓN CON FUTURO QUE SE REFRENDA EN EL PROYECTO 2012 DE LA UNIVERSIDAD, SE REFRENDA EL CUMPLIMIENTO DE LOS OBJETIVOS Y PROPÓSITOS PARA EL FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL, ASÍ COMO LAS EXPECTATIVAS DE LA SOCIEDAD DE ESTE TERCER MILENIO. CELEBRO A NUESTRA MÁXIMA CASA DE ESTUDIOS, ESPERANDO

QUE LA FLAMA DE LA VERDAD SIGA ILUMINANDO COMO HASTA EL DÍA DE HOY. MUCHAS GRACIAS". (APLAUSOS)

SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP. FRANCISCO GONZÁLEZ RODRÍGUEZ, REPRESENTANTE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, QUIEN EXPRESÓ: "SEÑOR GOBERNADOR DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, LIC. JOSÉ NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS; SEÑOR PRESIDENTE DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA, LIC. GUSTAVO ADOLFO GUERRERO GUTIÉRREZ; SEÑOR RECTOR DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN, INGENIERO JOSÉ ANTONIO GONZÁLEZ TREVIÑO; SEÑOR REPRESENTANTE DE LA SÉPTIMA ZONA MILITAR. CORONEL DE INFANTERÍA DEL ESTADO MAYOR, SAÚL LUNA JAIMES; DR. ARTURO CAVAZOS LEAL, REPRESENTANTE DEL AYUNTAMIENTO DE MONTERREY; DISTINGUIDOS INVITADOS DE HONOR, SEÑORAS Y SEÑORES, COMPAÑEROS DIPUTADOS: EXISTEN CELEBRACIONES QUE CONVOCAN A TODOS LOS SECTORES DE UNA SOCIEDAD POR LA TRASCENDENCIA Y SIGNIFICADO QUE TIENEN PARA LA VIDA DE TODA LA COMUNIDAD, POR LO QUE REPRESENTAN PARA EL PRESENTE Y FUTURO DE LA POBLACIÓN, PERO SOBRE TODO, POR LA NOBLEZA DE LOS FINES QUE PERSIGUEN ESTOS FESTEJOS. HOY, NOS CONVOCA PRECISAMENTE UN EVENTO DE TRASCENDENCIA INDISCUTIBLE PARA LA VIDA DE NUESTRO ESTADO, EL 75 ANIVERSARIO DE LA FUNDACIÓN DE LA UNIVERSIDAD HOY AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN. UN 25 DE SEPTIEMBRE DE 1933 SE CONCRETABAN LOS ESFUERZOS

INICIADOS AÑOS ANTES POR VISIONARIOS NUEVOLEONESES COMO AARÓN SÁENZ, PLUTARCO ELÍAS CALLES, FRANCISCO A. CÁRDENAS, JOEL ROCHA, FEDERICO GÓMEZ, ALFONSO REYES, EUSEBIO DE LA CUEVA, RAÚL RANGEL FRÍAS, JUAN MANUEL ELIZONDO Y JOSÉ ALVARADO SANTOS, ENTRE MUCHOS OTROS, QUIENES DIERON PASO A UNO DE LOS SUEÑOS MÁS ANHELADOS, LA FUNDACIÓN DE UNA UNIVERSIDAD PROPIA PARA NUEVO LEÓN. Y FUE PRECISAMENTE EN ESA FECHA CUANDO INICIARON LAS CLASES EN LA UNIVERSIDAD DE NUEVO LEÓN CON UNA MATRÍCULA DE MIL 492 ALUMNOS, 218 PROFESORES, 5 FACULTADES Y 6 ESCUELAS EN LAS INSTALACIONES DEL COLEGIO CIVIL. ESOS ESFUERZOS QUE SE VIERON CONCRETADOS ESE 25 DE SEPTIEMBRE, PORQUE SE VENÍAN DESDE 1920 LE HABÍAN SOLICITARON AL ENTONCES RECTOR DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL, JOSÉ VASCONCELOS, SU APOYO PARA FUNDAR UNA UNIVERSIDAD EN MONTERREY. UN AÑO DESPUÉS, YA COMO SECRETARIO DE EDUCACIÓN, JOSÉ VASCONCELOS ANUNCIA EL PROYECTO NACIONAL PARA FUNDAR CUATRO UNIVERSIDADES EN EL PAÍS: MÉXICO, GUADALAJARA, MÉRIDA Y MONTERREY. MUCHO TRABAJO Y GESTIONES SE TUVIERON QUE REALIZAR EN LOS 12 AÑOS QUE TRANSCURRIERON ENTRE ESA IMPORTANTE FECHA Y LA FUNDACIÓN DE LA UNIVERSIDAD DE NUEVO LEÓN. MUCHA ANGUSTIA, ESFUERZOS Y ANHELOS SE SUMARON PARA CONCRETAR UNO DE LOS MAYORES LOGROS EN MATERIA EDUCATIVA PARA NUESTRA ENTIDAD. HOY, CON MOTIVO DE LA CONMEMORACIÓN DEL 75 ANIVERSARIO DE LA FUNDACIÓN DE LA UNIVERSIDAD DE NUEVO LEÓN HOY AUTÓNOMA,

TAMBIÉN ESTAMOS REAFIRMANDO NUESTRA LIBERTADES PÚBLICAS Y EL MARCO DE RESPETO IRRESTRICTO EN EL QUE DEBEMOS CONDUCIRNOS LOS NUEVOLEONESES. PORQUE SI ALGO NOS ENSEÑA PRECISAMENTE NUESTRA ALMA MÁTER ES LA TOLERANCIA, EL RESPETO Y LA CAPACIDAD DE DEBATIR CON EL FIN DE AYUDAR A ENGRANDECER A NUESTRO ESTADO Y A NUESTRO PAÍS. ES PRECISAMENTE EN EL SENO DE LA UNIVERSIDAD DONDE SE DAN CABIDA LAS MÚLTIPLES EXPRESIONES DE LOS CIUDADANOS Y EL RECINTO DE LA PLURALIDAD Y LA DIVERSIDAD IDEOLÓGICA. SON EN SUS AULAS DONDE SE EXPRESAN LAS CONCIENCIAS LIBRES. ES A TRAVÉS DE LA LIBERTAD DE CÁTEDRA, DONDE SE FORMAN LAS MUJERES Y HOMBRES QUE HABRÁN DE FOMENTAR EL DESARROLLO DE NUESTRO ESTADO Y DE NUESTRO PAÍS. HOY, A NOMBRE DE TODOS LOS UNIVERSITARIOS DE MI FRACCIÓN PARLAMENTARIA, RENDIMOS HONOR A TODOS AQUELLOS HOMBRES VISIONARIOS QUE FIRMESEN SUS CONVICCIONES, IDEAS, ENTREGA Y LUCHA, NOS PERMITIERON DISFRUTAR DE UNA UNIVERSIDAD DIGNA, RESPETABLE Y PLURAL. PARA NUEVO LEÓN, LA UNIVERSIDAD, HOY AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN, HA SIDO SEMILLERO DE ESOS NUEVOLEONESES COMPROMETIDOS CON EL DESARROLLO ECONÓMICO DE NUESTRA ENTIDAD. HAN SIDO LOS ALUMNOS Y MAESTROS DE NUESTRA MÁXIMA CASA DE ESTUDIOS LOS QUE HAN AYUDADO DE MANERA DECIDIDA EN LA TRANSFORMACIÓN DE NUEVO LEÓN PARA CONVERTIRLO EN EL MOTOR DEL DESARROLLO INDUSTRIAL EN EL NORTE DEL PAÍS Y SER PUNTA DE LANZA DE MUCHAS DE LAS

TRANSFORMACIONES SOCIALES Y POLÍTICAS DE MÉXICO. DESDE EL SENO UNIVERSITARIO HAN SURGIDO MUCHOS DE LOS PROFESIONISTAS QUE HOY ORGULLOSAMENTE PONEN EN ALTO EL PRESTIGIO COMPETITIVO DE NUESTRO ESTADO EN MÉXICO Y EN EL MUNDO. LA VOCACIÓN DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN NO TERMINA EN DAR ACCESO A SUS ESTUDIANTES AL ÉXITO ECONÓMICO Y EL RECONOCIMIENTO SOCIAL. UNO DE LOS MÁXIMOS LOGROS QUE OTORGA LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN ES ESA CAPACIDAD DE MOVILIDAD SOCIAL, PRODUCTO DE SU VISIÓN HISTÓRICA Y DEL COMPROMISO SOCIAL. LA UNIVERSIDAD NOS FACILITA LA CONSECUCIÓN DE ESA ASPIRACIÓN LEGÍTIMA DE SUPERARNOS SIN IMPORTAR NUESTRAS CONDICIONES ECONÓMICAS Y SOCIALES. ES A TRAVÉS DE LA ENSEÑANZA Y CAPACITACIÓN EN SUS DIFERENTES DISCIPLINAS QUE LA UNIDA FORMA AL COMPROMISO DEL ESTADO MEXICANO DE FOMENTAR EL DESARROLLO Y BIENESTAR DE LA GENTE. SU COMPROMISO CON HACER MEJORES NUEVOLEONESES SE REFLEJA EN EL ORGULLO DE SER UNIVERSITARIOS, DE SER EGRESADOS DE UNA UNIVERSIDAD PÚBLICA QUE SE ESFUERZA CADA DÍA POR MEJORAR Y TENER NIVELES DE EXCELENCIA EN SU EDUCACIÓN. Y ESE ESFUERZO UNIVERSITARIO, SE PUEDE ALARDEAR CON ORGULLO CUANDO VEMOS COMO ADEMÁS DE MEJORES PROFESIONISTAS, SOMOS MEJORES CIUDADANOS. HOY, ANTE EL NUEVO PARADIGMA MUNDIAL DEL DESARROLLO ECONÓMICO, LA LABOR DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN SE VUELVE INVALUABLE ANTE EL FOMENTO DEL CONOCIMIENTO COMO LA

PRINCIPAL DIVISA PARA POTENCIAR EL AVANCE TECNOLÓGICO E INDUSTRIAL DE LOS PAÍSES, LA PARTICIPACIÓN DE LAS UNIVERSIDADES PÚBLICAS Y PRIVADAS SON IMPRESCINDIBLES PARA POSICIONAR SIGNIFICATIVAMENTE A NUEVO LEÓN EN EL ESCENARIO MUNDIAL. ES POR ELLO QUE A NOMBRE DE LA FRACCIÓN LEGISLATIVA DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL HOY RENDIMOS UN MERECIDO HOMENAJE A ESOS PRIMEROS 75 AÑOS DE NUESTRA ALMA MÁTER, PERO TAMBIÉN DAMOS UNA MUESTRA DE GRATITUD AL IMPULSO QUE ESA CASA DE ESTUDIOS LE HA DADO A NUEVO LEÓN Y A CADA UNO DE LOS ALUMNOS QUE HEMOS EGRESADO DE SUS AULAS. PRECISAMENTE POR ESA VOCACIÓN INCLUYENTE Y PLURAL, MI FRACCIÓN LEGISLATIVA SE COMPROMETE PÚBLICAMENTE A CONTINUAR SIENDO UN ALIADO HISTÓRICO DE LA UNIVERSIDAD Y DE LA EDUCACIÓN PÚBLICA. EL COMPROMISO DEL ESTADO CON LA UNIVERSIDAD PÚBLICA ES UNA CLARA MUESTRA DEL RESPETO IRRESTRICTO, ES EL COMPROMISO COMPARTIDO Y LA COLABORACIÓN RECÍPROCA PARA MEJORAR LA VIDA DE LOS NUEVOLEONESES. ES FOMENTAR LA PRESENCIA UNIVERSITARIA COMO EL MEJOR CONTRAPESO A LA INTOLERANCIA Y A LOS ILUMINADOS QUE CREEN EN EL PENSAMIENTO ÚNICO. ES LA UNIVERSIDAD PÚBLICA LA QUE NOS AYUDA A DETENER LAS MANIFESTACIONES IDEOLÓGICAS FUNDAMENTALISTAS; ES QUIEN NOS PERMITE REDUCIR LA INTOLERANCIA Y EL AVASALLAMIENTO DE AQUELLOS QUE SÓLO APROVECHAN LA COYUNTURA PARA INTERESES PERSONALES O DE GRUPO. ES LA POSIBILIDAD DE ENFRENTAR LA

INMADUREZ QUE PROVOCA LA SOBERBIA DE LOS TRIUNFOS MOMENTÁNEOS. ES FRENAR LA OFENSA CONTINUA A LAS INSTITUCIONES DEMOCRÁTICAS EN NUEVO LEÓN. HOY, A 75 AÑOS DE LA FUNDACIÓN DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN, ACUDIMOS HUMILDEMENTE A RENDIR HOMENAJE A AQUELLOS NUEVOLEONESES QUE CON VISIÓN SUMARON EFUERZOS Y VOLUNTADES PARA CREAR LA UNIVERSIDAD PÚBLICA EN NUESTRO ESTADO, ESA UNIVERSIDAD QUE CUENTA CON EL RECONOCIMIENTO DE LOS NUEVOLEONESES PORQUE HA SABIDO SER UNA ALIADA SOLIDARIA, PROFUNDAMENTE DEMOCRÁTICA Y REPRESENTATIVA DE LA UNIDAD DE NUESTRO ESTADO. MUCHAS GRACIAS". (APLAUSOS)

SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP. NOÉ TORRES MATA, **REPRESENTANTE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL**, QUIEN EXPRESÓ: "MUCHAS GRACIAS Y CON SU VENIA DIPUTADO PRESIDENTE. C. LIC. JOSÉ NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN; ING. JOSÉ ANTONIO GONZÁLEZ TREVÍNO, RECTOR DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN; C. DIP. ÁNGEL VALLE DE LA O, PRESIDENTE EN FUNCIONES DEL H. CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN; C. MAGISTRADO GUSTAVO ADOLFO GUERRERO GUTIÉRREZ, PRESIDENTE DEL H. TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN. SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES DEL CONSEJO UNIVERSITARIO. PRESIDENTES DE LA JUNTA DE GOBIERNO. MAESTROS, DIRECTORES,

ALUMNOS, EX RECTORES AQUÍ PRESENTES. REPRESENTANTE DEL ALCALDE DE LA CIUDAD DE MONTERREY, NUEVO LEÓN., DR. ARTURO CAVAZOS LEAL. COMPAÑEROS AMIGOS DIPUTADOS, UNIVERSITARIOS. BIENVENIDOS TODOS. ES UN HONOR LA PARTICIPACIÓN DE ESTE CONGRESO DEL ESTADO EN LA CELEBRACIÓN DEL 75 ANIVERSARIO DE NUESTRA ALMA MÁTER, LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN. SIN DUDA ALGUNA, DANDO SU VOTO A FAVOR DE LA UNIVERSIDAD, AQUÉL INICIO DEL AÑO 1933, ALFONSO REYES CONCIBIÓ UNA EDUCACIÓN INTEGRAL QUE ES LA QUE DEBÍA IMPARTIR ESTA NUEVA INSTITUCIÓN. ASÍ LO SEÑALABA EL REGIOMONTANO UNIVERSAL, Y CITO TEXTUAL: “*HEMOS LLEGADO A UNA HORA, EN QUE EL HOMBRE APARECE PREOCUPADO –Y CON RAZÓN- POR RESOLVER LA CIRCUNSTANCIA DE SU CONVIVENCIA CON EL HOMBRE; NO NOS BASTARÍA YA CON EL ANTIGUO HUMANISMO, HECHO DE CULTURA LITERARIA; NO NOS BASTARÍA CON EL QUE NACIÓ DEL POSITIVISMO, HECHO DE CULTURA CIENTÍFICA. NECESITAMOS COMPLETAR EL CUADRO DE LAS URGENCIAS ACTUALES, DANDO SITIO EN LA NUEVA UNIVERSIDAD, A UNA FORMA DE CULTURA POLÍTICA*”. TERMINO LA CITA. CON EL AVAL DE FIGURA TAN ILUSTRE COMO ALFONSO REYES, Y CON EL ANTECEDENTE BRILLANTE DEL COLEGIO CIVIL, QUE POR CIERTO TAMBIÉN EN ESTE AÑO CELEBRA EL 150 ANIVERSARIO DE SU FUNDACIÓN, NUESTRA UNIVERSIDAD DE NUEVO LEÓN VIO LA LUZ PRIMERA HOY HACE 75 AÑOS. VAYA PUES PARA EL COLEGIO CIVIL DESDE AQUÍ TAMBIÉN NUESTRAS FELICITACIONES. EN ESTE TIEMPO QUE HA PERMANECIDO ENTRE NOSOTROS, SIN DUDA LA

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN HA SIDO UN AGENTE DE CAMBIO A FAVOR DE LAS MEJORES CAUSAS NO SÓLO DEL ESTADO, SINO DEL PAÍS ENTERO. DE AQUEL INICIO, CUANDO LA UNIVERSIDAD CONTABA CON MENOS DE DOS MIL ALUMNOS, AL DÍA DE HOY, QUE CUENTA CON UNA POBLACIÓN ESCOLAR CERCANA A LOS 125 MIL ESTUDIANTES, PODEMOS CONCLUIR CUÁNTAS OPORTUNIDADES HA OFRECIDO Y CONTINUARÁ HACIÉNDODO, UNA INSTITUCIÓN TAN VITAL PARA EL DESARROLLO DE MÉXICO, Y QUE INCLUSO ES REFERENTE IMPORTANTE EN AMÉRICA LATINA, POR SU GRAN DESARROLLO ACADÉMICO PROYECTADO EN UNA AMPLIA GAMA DE CARRERAS, MAESTRÍAS Y DOCTORADOS. HOY, ES LA TERCERA UNIVERSIDAD MÁS GRANDE DE MÉXICO, QUE HA SEMBRADO LA SEMILLA Y RENDIDO LOS FRUTOS A FAVOR DE GENERACIONES DE JÓVENES QUE HAN VISTO REALIZAR SUS SUEÑOS Y ANHELOS APOYADOS POR LA FORMACIÓN QUE IMPARTEN SUS MAESTROS CON EJEMPLAR CONSTANCIA Y TESÓN. DE SUS AULAS HAN EGRESADO GOBERNANTES, LEGISLADORES, MAGISTRADOS, EMPRESARIOS, INTELECTUALES, CIENTÍFICOS, PROFESIONISTAS TODOS ELLOS QUE HAN DEJADO HONDA HUELLA EN EL DESARROLLO NUESTRA SOCIEDAD, ADEMÁS DE MAESTROS, FORMADORES DE VALORES Y LIDERAZGO ENTRE LOS JÓVENES, QUE HAN MARCADO GENERACIONES ENTERAS. LA UNIVERSIDAD AL PASO DEL TIEMPO HA CRECIDO Y SE HA MODERNIZADO, Y ACTUALMENTE NO SÓLO SE CIRCUNSCRIBE AL CAMPO DE LA ENSEÑANZA EN PREPARATORIAS Y FACULTADES, SINO TAMBIÉN CUENTA CON UNA NOTABLE PRESENCIA HUMANÍSTICA Y EN LOS

CAMPOS DE LA INVESTIGACIÓN. EN EL AÑO DE 1971, LE LLEGÓ LA AUTONOMÍA, Y PARA FORTUNA LLEGÓ PARA QUEDARSE, AUTONOMÍA QUE, COMO SEÑALABA ACERTADAMENTE OTRO MEXICANO ILUSTRE, DON MANUEL GÓMEZ MORÍN. CITO: “*ABRIR LA UNIVERSIDAD A LA UNIVERSALIDAD, A VENTILAR TODAS LAS CORRIENTES, ABRIR AL ESPÍRITU EL ANÁLISIS DE TODAS LAS IDEAS PARA CONFORMAR PROFESIONISTAS CON VISIÓN DE HORIZONTE*”. TERMINO LA CITA. NUESTRA UNIVERSIDAD HA TENIDO MOMENTOS LUMINOSOS, COMO CUANDO EL ENTONES GOBERNADOR Y EX RECTOR, DON RAÚL RANGEL FRÍAS, LE OTORGÓ UN GRAN IMPULSO CON LA CONSTRUCCIÓN DE LA CIUDAD UNIVERSITARIA, Y TAMBIÉN HA CONTADO MOMENTOS TRISTES, MÁS SIN EMBARGO HA PODIDO SOBREPONERSE A ELLOS Y EMERGER CADA VEZ CON MAYOR FUERZA HACIA UN FUTURO PROMISORIO. COMO UNIVERSITARIO, PUEDO SEÑALAR CINCO INGREDIENTES QUE HAN DADO LARGA VIDA A NUESTRA ALMA MÁTER: EL PRIMERO, SU TRASCENDENCIA, QUE VA MÁS ALLÁ DEL ÁMBITO UNIVERSITARIO Y SE HA ARRAIGADO CON FUERZA EN LA VIDA DE ESTA COMUNIDAD, TRANSFORMÁNDOLA A CADA MOMENTO. POR ELLO, LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN ES EL MOTOR PRINCIPAL DEL DESARROLLO EN NUESTRO ESTADO, PUES A CADA MOMENTO ESTÁ PRODUCIENDO CONOCIMIENTO NECESARIO PARA ALCANZAR NUEVAS METAS Y HORIZONTES. EL SEGUNDO, ES EL REFERENTE AL TRABAJO, A LA CONSTANCIA, A LA VOLUNTAD Y DECISIÓN QUE COMO BUENOS NUEVOLEONESES, PUES A CADA MOMENTO ESTÁ PRODUCIENDO, FORMA PARTE DEL ESPÍRITU UNIVERSITARIO Y HA

OTORGADO UNA ENVIDABLE ESTABILIDAD A NUESTRA UNIVERSIDAD. NUEVO LEÓN SE CARACTERIZA POR SER UN ESTADO DE GENTE TRABAJADORA, EMPRENDEDORA, Y LA UNIVERSIDAD ES UN FIEL REFLEJO DE ESTA ACTITUD, ELLO LO PODEMOS APRECIAR EN SU CRECIMIENTO CONSTANTE EN TODOS LOS SENTIDOS. COMO TERCER PUNTO, OTRO INGREDIENTE IMPORTANTE ES EL DEL SERVICIO PÚBLICO, QUE HA OFRECIDO MILES DE OPORTUNIDADES DE DESARROLLO A JÓVENES QUE DE OTRA FORMA NO PODRÍAN SUFRAGAR UNA EDUCACIÓN UNIVERSITARIA. LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN POR SU CARÁCTER PÚBLICO, HA SIDO AGENTE DE CAMBIO Y MOVILIDAD SOCIAL, UNA INSTITUCIÓN QUE PROVOCА EL SANO EQUILIBRIO ECONÓMICO Y EMPUJA A NUESTRA SOCIEDAD A UN DESARROLLO JUSTO Y ORDENADO. ¿CUÁNTO TALENTO HUBIESE SIDO DESPERDICIADO SI NO TUVIÉSEMOS ENTRE NOSOTROS A ESTA UNIVERSIDAD?, SIN DUDA, LO DIGO FIRMEMENTE, NO TENDRÍAMOS LOS NIVELES DE DESARROLLO CON LOS QUE CONTAMOS ACTUALMENTE. EL COMPROMISO UNIVERSITARIO ES UN CUARTO ELEMENTO, UNA CONSTANTE DE LOS EGRESADOS DE NUESTRA UNIVERSIDAD, ES QUE TIENEN UN GRAN COMPROMISO CON LA SOCIEDAD QUE SOSTIENE A ESTA GRAN INSTITUCIÓN, POR ELLO, AL GERMINAR LA SEMILLA Y DAR LOS FRUTOS RESPECTIVOS, ÉSTOS HAN SIDO APROVECHADOS POR LA COMUNIDAD. ASÍ, GRACIAS AL COMPROMISO UNIVERSITARIO, EN NUESTRA TIERRA OFRECEMOS SERVICIOS DE EXCELENCIA EN MUCHOS CAMPOS DE ACTIVIDAD, LO QUE HACE DE NUEVO LEÓN UNA DE LAS ENTIDADES CON MAYOR

DESARROLLO DEL PAÍS. ES ESE COMPROMISO, EL QUE SIN DUDA LOGRARÁ QUE LA UNIVERSIDAD LOGRE ENFRENTAR CON ÉXITO LOS NUEVOS RETOS DE LA GLOBALIZACIÓN Y LA COMPETITIVIDAD, PUES EL COMPROMISO NOS LLEVA A INNOVAR Y DESCUBRIR NUEVOS MÉTODOS Y TECNOLOGÍAS. FINALMENTE, ESTOS CUATRO INGREDIENTES: TRASCENDENCIA, TRABAJO, SERVICIO PÚBLICO, COMPROMISO, FORMAN EL QUINTO QUE HA PROVOCADO QUE NO SÓLO JÓVENES DE NUEVO LEÓN, SINO DE OTRAS PARTES DEL PAÍS Y DEL EXTRANJERO, DESEEN ESTUDIAR EN NUESTRA UNIVERSIDAD. EL RECONOCIMIENTO, EL RECONOCIMIENTO A LA CALIDAD DE ESTA INSTITUCIÓN. RECONOCIMIENTO, COMO EL QUE HOY, COMO ORGULLOSO UNIVERSITARIO, COMO ORGULLOSO UNIVERSITARIO DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN Y A NOMBRE DE LOS DIPUTADOS QUE INTEGRAMOS EL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL EN ESTE CONGRESO DEL ESTADO, BRINDAMOS CON TOTAL HONESTIDAD, PASIÓN Y POR QUÉ NO, AMOR A LA CAMISETA, AMOR A LA CAMISETA TIGRE, AMOR HACIA LA INSTITUCIÓN QUE HA DADO TODO Y HA FORMADO EJEMPLARMENTE. UN RECONOCIMIENTO QUE VA DIRIGIDO A TODA LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA, PUES LOS QUE HEMOS PASADO POR SUS AULAS, NO DEJAMOS DE FORMAR PARTE DE ELLAS. SOMOS UNIVERSITARIOS PARA SIEMPRE. UNIVERSITARIOS: COMO AQUELLOS HOMBRES ILUSTRES QUE SOÑARON CON LA CREACIÓN DE LA UNIVERSIDAD, NUNCA DEJEN DE SOÑAR, PORQUE EN SUEÑOS ES LIBRE EL HOMBRE. PARA MUESTRA HOY PUEDO AQUÍ EXPRESAR QUE LO

QUE HOY LEO, EXPRESO Y LES FIRMO ES POR TODO MI GRUPO LEGISLATIVO DE ACCIÓN NACIONAL. PERO AL FINAL DE LAS LÍNEAS EXPRESO CON ALEGRÍA. DIPUTADO NOE TORRES MATA. ORGULLOSAMENTE UNIVERSITARIO. UNIVERSITARIO DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN. ¡FELIZ 75 ANIVERSARIO PARA LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN! ¡LARGA VIDA A NUESTRA ALMA MÁTER! POR SU ATENCIÓN, GRACIAS". (APLAUSOS)

ACTO SEGUIDO, SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. ING. **JOSÉ ANTONIO GONZÁLEZ TREVIÑO, RECTOR DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN**, QUIEN EXPRESÓ: "SEÑOR LICENCIADO JOSÉ NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN; DIPUTADO ÁNGEL VALLE DE LA O, PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA DE LA LXXI LEGISLATURA DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN; SEÑORAS Y SEÑORES DIPUTADOS, INTEGRANTES DE ESTA HONORABLE LXXI LEGISLATURA DE NUESTRO ESTADO; LICENCIADO GUSTAVO ADOLFO GUERRERO, MAGISTRADO PRESIDENTE DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DE NUEVO LEÓN; DON MIGUEL BARRAGÁN VILLARREAL, PRESIDENTE DEL CONSEJO CONSULTIVO EXTERNO DE NUESTRA UNIVERSIDAD E INTEGRANTES DE ESTE IMPORTANTE ORGANISMO PARA NUESTRA INSTITUCIÓN; CORONEL DE INFANTERÍA DEL DIPLOMADO DEL ESTADO MAYOR, SAÚL LUNA JAIMES, REPRESENTANTE DE LA SÉPTIMA ZONA MILITAR; DOCTOR ARTURO CAVAZOS LEAL, REPRESENTANTE DEL

ALCALDE DE MONTERREY; INGENIERO FAUSTO IBARRA DE LA GARZA, PRESIDENTE DE LA FUNDACIÓN DE NUESTRA UNIVERSIDAD; INGENIERO GUADALUPE EVARISTO CEDILLO GARZA, PRESIDENTE DE LA HONORABLE JUNTA DE GOBIERNO E INTEGRANTES DE LA MISMA; INGENIERO GRACIANO GONZÁLEZ ALANÍS, SECRETARIO GENERAL DEL SINDICATO DE TRABAJADORES DE NUESTRA UNIVERSIDAD Y MIEMBROS DEL COMITÉ EJECUTIVO. SEÑORES EX RECTORES DE ESTA MÁXIMA CASA DE ESTUDIOS, SECRETARIOS DE NUESTRA UNIVERSIDAD ENCABEZADOS POR EL DOCTOR JESÚS ANCER RODRÍGUEZ, SECRETARIO GENERAL; INTEGRANTES DEL HONORABLE CONSEJO UNIVERSITARIO; CONSEJEROS EX OFICIO, CONSEJEROS PROFESORES; CONSEJEROS ALUMNOS, COMPAÑEROS UNIVERSITARIOS, INVITADOS ESPECIALES, SEÑORAS Y SEÑORES: HOY SE CUMPLEN VENTUROSAEMENTE 75 AÑOS DEL INICIO DE LAS ACTIVIDADES DE NUESTRA MÁXIMA CASA DE ESTUDIOS, LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN, INSTITUCIÓN QUE INICIÓ SU PRIMER AÑO LECTIVO UN 25 DE SEPTIEMBRE DEL YA LEJANO AÑO DE 1933, DE ACUERDO CON EL DECRETO NÚMERO 94, EXPEDIDO ESE MISMO AÑO POR LA XLIV LEGISLATURA DE ESTE HONORABLE CONGRESO. CON LA CREACIÓN DE LA UNIVERSIDAD DE NUEVO LEÓN EN ESA FECHA QUE HOY RECORDAMOS, CULMINABA UN LARGO PROCESO DE DESARROLLO DE LOS ESTUDIOS MEDIOS Y SUPERIORES EN LA ENTIDAD, INICIADO EN EL SIGLO XVIII CON LOS PLANTELES CREADOS Y SOSTENIDOS POR LA IGLESIA Y DESARROLLADO EN EL XIX CON LAS ESCUELAS PROFESIONALES DE DERECHO, MEDICINA, FARMACIA Y EL CÉLEBRE

COLEGIO CIVIL DEL ESTADO. LA INICIATIVA DE SU FUNDACIÓN QUE HABÍA TENIDO ANTECEDENTES NOTABLES EN LA DÉCADA ANTERIOR, IMPULSADOS DESDE EL CENTRO POR JOSÉ VASCONCELOS Y OTROS EDUCADORES, CRISTALIZÓ EN LA INSTITUCIÓN CUYOS PRIMEROS TRABAJOS COORDINÓ EN FORMA MUY ENTUSIASTA Y EFICIENTE EL DOCTOR PEDRO DE ALBA, ENVIADO ESPECIAL DE LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA PARA TAL MENESTER. EN ESTE PROCESO DE GESTACIÓN DE UNA INSTITUCIÓN QUE TODOS LOS SECTORES DE LA SOCIEDAD NUEVOLEONESA ESPERABA Y QUE A TODOS ENTUSIASMABA, EL CONGRESO ESTATAL JUGÓ UN PAPEL FUNDAMENTAL, DESDE EL AÑO ANTERIOR, EN 1932. CUANDO LOS DIRECTIVOS DE LOS PLANTELES EDUCATIVOS, ENTONCES EXISTENTES, SOMETIERON A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE CREACIÓN DE UNA UNIVERSIDAD EN ESTA CIUDAD NORTEÑA, PROYECTO QUE EL CUERPO LEGISLATIVO ACOGIÓ POSITIVAMENTE EN SU SESIÓN DEL 7 DE NOVIEMBRE DE 1932, ASEGURANDO QUE SE TOMARÍAN LAS MEDIDAS NECESARIAS PARA QUE EL PROYECTO DE DICHA UNIVERSIDAD FUERA UNA HALAGADORA REALIDAD. EL 25 DE FEBRERO DE 1933, QUEDÓ CONSTITUIDO EL COMITÉ ORGANIZADOR DE LA UNIVERSIDAD, PRESIDIDO POR EL DOCTOR PEDRO DE ALBA, QUIÉN ANTERIORMENTE HABÍA SIDO DIRECTOR DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS Y DE LA ESCUELA NACIONAL PREPARATORIA EN LA UNIVERSIDAD NACIONAL. Y EL 31 DE MAYO, POR MEDIO DEL DECRETO 94 DE ESTE CONGRESO DEL ESTADO, SE PROMULGABA LA LEY ORGÁNICA DE LA INSTITUCIÓN QUE ESTABA POR

NACER. CUMPLÍASE ASÍ LOS SUEÑOS DE UN GRUPO DE NOTABLES Y VISIONARIOS NUEVOLEONESES QUE DESDE AÑOS ATRÁS HABÍAN LUCHADO POR LA CREACIÓN DE UNA INSTITUCIÓN DE EDUCACIÓN SUPERIOR EN ESTE PUJANTE ESTADO, UNA INSTITUCIÓN QUE IMPULSARA EL DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL DEL ESTADO, FORMANDO A LOS TÉCNICOS Y PROFESIONISTAS QUE EL MISMO DEMANDABA, UNA INSTITUCIÓN QUE GARANTIZARA EL DERECHO A LA EDUCACIÓN DE NUMEROSOS JÓVENES QUE EN ESTA CIUDAD, EN EL ESTADO Y EN LA REGIÓN CLAMABAN POR ESTE SERVICIO EDUCATIVO Y QUE POR NO EXISTIR DEBÍAN DEJAR LA CIUDAD Y A SUS FAMILIAS PARA CONTINUAR SUS ESTUDIOS PROFESIONALES EN LA CAPITAL O EN EL EXTRANJERO. 1933, FUE EL AÑO EN QUE TODOS ESOS PLANES Y ESOS SUEÑOS PUDIERON CRISTALIZAR, PERO AL MISMO TIEMPO QUE UN AÑO, DE CULMINACIÓN DE REALIZACIÓN DE PROYECTOS, 1933 ES EL AÑO DE INICIO DE UNA HISTORIA DE DESARROLLO, DE GRANDES LOGROS Y DE UN CRECIMIENTO IMPRESIONANTE DE NUESTRA INSTITUCIÓN EN EL CURSO DE LOS AÑOS. ES DIFÍCIL IMAGINAR CUANDO CONOCEMOS LA REALIDAD Y DIMENSIÓN PRESENTE DE NUESTRA CASA DE ESTUDIOS, LOS INICIOS MODESTOS DE AQUÉL AÑO DE 1933, CUANDO UNA PLANTA DE POCO MÁS DE 200 PROFESORES, ATENDÍA UNA MATRÍCULA CONJUNTA DE 1800 ESTUDIANTES EN LAS 3 FACULTADES, LAS 2 ESCUELAS TÉCNICAS, LA PREPARATORIA Y LA ESCUELA NORMAL QUE CONFORMABAN ESTA NUESTRA NACIENTE UNIVERSIDAD. EN LA ACTUALIDAD, LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN, ATIENDE A UNA MATRÍCULA

DE MAS DE 125 MIL ALUMNOS, EN LOS DIFERENTES NIVELES EDUCATIVOS Y EN LA VASTA PLURALIDAD DE DISCIPLINAS Y CAMPOS DEL CONOCIMIENTO QUE INTEGRAN SU OFERTA ACADÉMICA. SOMOS ORGULLOSAMENTE LA UNIVERSIDAD PÚBLICA ESTATAL DE MAYOR RECONOCIMIENTO EN EL PAÍS, TANTO POR LA CALIDAD DE NUESTROS PROGRAMAS Y EGRESADOS, COMO POR NUESTROS IMPORTANTES GRUPOS DE INVESTIGADORES, CIENTÍFICOS, INTELECTUALES Y ARTISTAS. ESTE IMPORTANTE DESARROLLO, POR SUPUESTO SE DEBE AL ESFUERZO CONJUNTO DE TODOS LOS UNIVERSITARIOS, QUE EN TODOS ESTOS AÑOS, HAN DADO LO MEJOR DE SÍ MISMOS POR EL ENGRANDECIMIENTO DE LA CASA DE ESTUDIOS Y A LA ATINADA PROYECCIÓN Y CONDUCCIÓN DE QUIENES HAN SIDO SUS AUTORIDADES. SALUDAMOS RESPETUOSAMENTE Y AGRADECIMOS POR ELLO LA PRESENCIA DE UN GRUPO DE DISTINGUIDOS EX RECTORES DE NUESTRA CASA DE ESTUDIOS QUE NOS ACOMPAÑAN EN ESTA SIGNIFICATIVA CEREMONIA. SI EN SUS PRIMEROS AÑOS NUESTRA UNIVERSIDAD JUGÓ UN PAPEL PREPONDERANTE EN EL INICIO DE LO QUE SE CONOCE COMO LA SEGUNDA INDUSTRIALIZACIÓN DE MONTERREY, Y EN LO PROCESOS CRECIENTES DE URBANIZACIÓN Y MODERNIZACIÓN DE LOS SERVICIOS QUE VIVIÓ NUESTRA ENTIDAD, EL DESARROLLO ACTUAL QUE VIVE NUEVO LEÓN EN TODOS LOS ÓRDENES QUE LO CONVIERTE EN UN ESTADO LÍDER A NIVEL NACIONAL, CON INDICADORES INEQUIPARABLES A LOS DE LOS PAÍSES MÁS DESARROLLADOS, ESE DESARROLLO LO PODEMOS ASEGURAR, DEBE MUCHO A LA ACTIVIDAD SOSTENIDA Y

COMPROMETIDA DE NUESTRA UNIVERSIDAD, DONDE SE HAN FORMADO LOS CIENTÍFICOS, LOS INGENIEROS, LOS TÉCNICOS, LOS HUMANISTAS Y LOS MÉDICOS QUE ÉSE DESARROLLO REQUERÍA Y QUE LO VOLVIERON POSIBLE. SEÑORAS Y SEÑORES DIPUTADOS, A LO LARGO DE ESTOS 75 AÑOS DE VIDA QUE CUMPLE NUESTRA QUERIDA UNIVERSIDAD, NUEVO LEÓN Y MÉXICO, HAN VIVIDO IMPORTANTES CAMBIOS Y PROFUNDAS TRANSFORMACIONES, TANTO EN LO ECONÓMICO COMO EN LO SOCIAL, EN LO POLÍTICO Y EN LO CULTURAL, NUESTRO PAÍS TRANSITÓ GRADUAL PERO IRREVERSIBLEMENTE DE LO RURAL A LO URBANO, DE UNA CULTURA MAYORITARIAMENTE TRADICIONAL HACIA UNA MODERNIDAD QUE NO TERMINA DE CUMPLIRSE, DE LAS LUCHAS CIVILES Y LAS INSTITUCIONES Y ACTITUDES AUTORITARIAS HACIA UNA DEMOCRACIA QUE TODAVÍA DEBEREMOS TERMINAR DE CONSOLIDAR Y PROFUNDIZAR. EN LOS ÚLTIMOS AÑOS, LAS CORRIENTES PODEROSAS DE LA GLOBALIZACIÓN ECONÓMICA Y CULTURAL, EL VERTIGINOSO DESARROLLO CIENTÍFICO Y TECNOLÓGICO, Y LA TRANSFORMACIÓN DEL MUNDO EN UNA ALDEA GLOBAL POR EFECTO DE LAS NUEVAS COMUNICACIONES Y DEL SURGIMIENTO DE LA LLAMADA SOCIEDAD DEL CONOCIMIENTO, NOS HAN IDO ALEJANDO PAULATINAMENTE DE SENTIMIENTOS Y VALORES IMPORTANTES QUE DURANTE MUCHO TIEMPO NOS IDENTIFICARON Y NOS ENTUSIASMARON COMO MEXICANOS ENTORNO DEL AMOR A LA PATRIA. LOS ACONTECIMIENTOS QUE HEMOS VIVIDO EN LOS ÚLTIMOS DÍAS DEBERÁN HACERNOS REFLEXIONAR SOBRE LO QUE HEMOS IDO PERDIENDO EN ESTE SENTIDO, EN EL ORDEN

DE LA COHESIÓN Y LA SOLIDARIDAD SOCIAL, Y SOBRE LA IMPORTANCIA DE QUE ESTEMOS UNIDOS COMO CIUDADANOS Y COMO HABITANTES DE LA NACIÓN DESARROLLADA Y PACÍFICA QUE TANTO NOS HA COSTADO CONSTRUIR CONTRA QUIENES ACTÚAN COMO ENEMIGOS DE LA SOCIEDAD Y EL ESTADO MEXICANO. LAS UNIVERSIDADES DEBEREMOS DE AFRONTAR EL RETO, EL DESAFÍO QUE ESTOS ACONTECIMIENTOS REPRESENTAN PARA TRATAR DE ESCLARECER MEDIANTE EL ANÁLISIS RIGUROSO, CIENTÍFICO, LOS FACTORES Y SITUACIONES SOCIALES Y CULTURALES QUE LOS EXPLICAN, ASÍ COMO PARA BUSCAR FORMAS DE CONTRARRESTARLOS. IGUALMENTE, DEBEREMOS REALIZAR UN EFUERZO MAYOR EN NUESTRA TAREA EDUCATIVA PARA CONTINUAR PROPORCIONANDO A LOS JÓVENES, LOS ELEMENTOS QUE PROMUEVAN LA REFLEXIÓN HUMANISTA Y EL COMPROMISO ÉTICO QUE NUESTRO TIEMPO EXIGE. COMO ESPACIO PROPICIO EN QUE DEBEN TENER CABIDA TODAS LAS EXPRESIONES, CONCEPCIONES, IDEOLOGÍAS Y PROYECTOS DE MEJOR ORGANIZACIÓN DE LA SOCIEDAD, LAS UNIVERSIDADES PÚBLICAS ESTÁN LLAMADAS A JUGAR UN PAPEL FUNDAMENTAL EN LA CONSOLIDACIÓN DEMOCRÁTICA DE NUESTRAS SOCIEDADES, DESARROLLANDO EN NUESTROS JÓVENES AL MISMO TIEMPO QUE LAS COMPETENCIAS COMPLEJAS Y POLIVALENTES QUE REQUIERE LA SOCIEDAD ACTUAL, UN CONCEPTO DE VIDA TOLERANTE, HUMANISTA, RESPETUOSO DE LAS DIFERENCIA, MULTICULTURALISTA Y ENFOCADO A LA RESOLUCIÓN PACÍFICA DE LOS CONFLICTOS QUE SE PRODUCEN EN TODOS LOS ÁMBITOS DE LA VIDA SOCIAL. HONORABLE LEGISLATURA,

SOY PORTADOR ANTE USTEDES DE UN SALUDO DE AGRADECIMIENTO DE PARTE DE NUESTRO CONSEJO CONSULTIVO EXTERNO, ASÍ COMO DE QUIENES INTEGRAN NUESTROS ÓRGANOS DE GOBIERNO Y DEL CONJUNTO DE LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA POR ESTA CEREMONIA SOLEMNE DE CONMEMORACIÓN Y RECONOCIMIENTO A LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN. SI EN EL SENO DE ESTE CONGRESO FUE DONDE SE DIERON LOS PRIMEROS PASOS PARA CONCRETAR LA INSTITUCIONALIZACIÓN DE LA UNIVERSIDAD, ES OPORTUNO Y PERTINENTE QUE ESTEMOS AQUÍ HOY, DIMENSIONANDO LOS ALCANCES DE LO CONSEGUIDO Y VISLUMBRANDO NUEVOS HORIZONTES PARA NUESTRA CASA DE ESTUDIOS. LOS UNIVERSITARIOS DE NUEVO LEÓN, VALORAMOS EN MUCHO EL EJEMPLO DE NUEVOLEONESES ILUSTRES QUE EN TIEMPOS DIFÍCILES SUPIERON BREGAR CONTRA LAS CIRCUNSTANCIAS Y EMPEÑARON LO MEJOR DE SU ESFUERZO, POR EL ENGRANDECIMIENTO DE LA PATRIA CHICA Y DE LA NACIÓN MEXICANA. VALORAMOS Y REIVINDICAMOS LA FIGURA DEL VALIENTE IDEÓLOGO DE LA INDEPENDENCIA Y ELOCUENTE DIPUTADO FRAY SERVANDO TERESA DE MIER, REPRESENTANTE POR NUEVO LEÓN ANTE EL CONGRESO CONSTITUYENTE FEDERAL EN 1824. VALORAMOS Y REIVINDICAMOS LA FIGURA DEL TAMBIÉN DIPUTADO Y GOBERNADOR, PERO SOBRETODA GRAN EDUCADOR, EL DOCTOR JOSÉ ELEUTERIO GONZÁLEZ, ESPÍRITU PROTECTOR DEL COLEGIO CIVIL Y FUNDADOR DE LA ESCUELA DE MEDICINA Y DEL HOSPITAL CIVIL, QUE HOY LLEVA ORGULLOSA Y MERECIDAMENTE SU NOMBRE. ASÍ COMO LA FIGURA DEL DESTACADO

GOBERNADOR PERO MÁS ILUSTRE UNIVERSITARIO EL LICENCIADO RAÚL RANGEL FRÍAS, DECLARADO POR ESTE HONORABLE CONGRESO BENEMÉRITO DEL ESTADO, CREADOR DE NUESTRA PRIMERA CIUDAD UNIVERSITARIA Y DE UNA IMPORTANTE TRADICIÓN CULTURAL EN NUESTRA CASA DE ESTUDIOS. ÉSTOS PRO HOMBRES DE NUEVO LEÓN JUNTO CON LA FIGURA DEL PRIMER HUMANISTA MEXICANO ALFONSO REYES, QUE EN LA VÍSPERA DE LA CREACIÓN DE NUESTRA UNIVERSIDAD, ESCRIBIÓ SU EMOTIVO VOTO POR LA UNIVERSIDAD DEL NORTE, SON NUESTROS PERSONAJES UNIVERSITARIOS PARADIGMÁTICOS, AL AMPARO DE SU MEMORIA INSPIRADORA, REFRENDAMOS ANTE USTEDES NUESTRO COMPROMISO UNIVERSITARIO DE SEGUIR TRABAJANDO POR EL BIEN DE NUEVO LEÓN Y EL BIEN DE MÉXICO. NUESTRO COMPROMISO CIFRADO EN NUESTRO LEMA UNIVERSITARIO DE SEGUIR SIEMPRE “*ALENTANDO LA FLAMA DE LA VERDAD*”. MUCHAS GRACIAS POR SU ATENCIÓN”.

(APLAUSOS)

ENSEGUIDA EL C. PRESIDENTE EXPRESÓ: “AGRADECÉMOS LAS PALABRAS DEL ING. JOSÉ ANTONIO GONZÁLEZ TREVIÑO, RECTOR DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN. Y A CONTINUACIÓN, DE CONFORMIDAD CON LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 23 DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO DEL ESTADO, SOLICITO DE LA MANERA MÁS ATENTA A LA COMPAÑERA DIPUTADA JUANA AURORA CAVAZOS CAVAZOS, OCUPE EL LUGAR DE ESTA PRESIDENCIA PARA HACER USO DE LA PALABRA”.

EN SEGUIDA, EL C. PRESIDENTE EN FUNCIONES DEL H. CONGRESO DEL ESTADO, **DIP. ÁNGEL VALLE DE LA O**, EXPRESÓ: “MUCHAS GRACIAS. CON SU VENIA DIPUTADA PRESIDENTA. HONORABLES MIEMBROS DEL PRESIDIUM. C. LIC. JOSÉ NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE NUEVO LEÓN; LIC. GUSTAVO ADOLFO GUERRERO GUTIÉRREZ, PRESIDENTE DEL H. TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA Y DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN; ING. JOSÉ ANTONIO GONZÁLEZ TREVINO, RECTOR DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN; DR. ARTURO CAVAZOS LEAL, REPRESENTANTE DEL ALCALDE DE LA CIUDAD DE MONTERREY, NUEVO LEÓN; CORONEL DE INFANTERÍA DEL ESTADO MAYOR. SAÚL LUNA JAIMES, REPRESENTANTE DE LA SÉPTIMA ZONA MILITAR. COMPAÑEROS DIPUTADOS, AUTORIDADES UNIVERSITARIAS, DIRECTORES, ALUMNOS, EX ALUMNOS Y PÚBLICO EN GENERAL. SEAN TODOS USTEDES BIENVENIDOS ES ESTA SU CASA Y CASA DE TODOS LOS NUEVOLEONESES. “HONOR A QUIEN HONOR MERECE”. EFECTIVAMENTE, HONRO A QUIEN HONOR MERECE A LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN, PORQUE HA SIDO CIMENTO DE LA EDUCACIÓN SUPERIOR EN EL ESTADO, MUESTRA AUTÉNTICA DEL DESARROLLO DE UNA SOCIEDAD QUE ESTABA ÁVIDA DE LA CULTURA PARA MANTENERSE VIVA. LA EXCELENCIA NO SE NACE CON ELLA, LA EXCELENCIA SE VA FORJANDO A BASE DE LUCHA Y ESFUERZOS CONSTANTES Y ES AQUÍ DONDE HOMBRES Y MUJERES ILUSTRES, CON DECISIÓN Y CON VALORES INICIARON UN ARDUO CAMINO FORTALECIDO CON EL EMPEÑO Y EL

EMPUJE DE PERSONAJES GRANDES EN LA HISTORIA NUEVO LEÓN Y DE LA UNIVERSIDAD, Y FRUCTIFICANDO DICHO EMPEÑO CON LA FUNDACIÓN DE NUESTRA MÁXIMA CASA DE ESTUDIOS, LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN, GRAN INSTITUCIÓN UNIVERSITARIA, MODELO A SEGUIR Y PILAR QUE SOSTIENE LA VIDA EDUCATIVA CON RECONOCIMIENTO INTERNACIONAL EN EL PRESENTE Y QUE SEGURO ESTAMOS PERSISTIRÁ EN EL FUTURO. DEBEMOS REMONTARNOS A LOS ANTECEDENTES HISTÓRICOS, ANTECEDENTES QUE NOS HABLAN CUANDO EN EL MES DE OCTUBRE DE 1932, LOS COMISIONADOS DE LAS DELEGACIONES DE DIFERENTES ESCUELAS, COMO MEDICINA, NORMAL, COLEGIO CIVIL Y FARMACIA DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, SOMETIERON A LA CONSIDERACIÓN DE LA TETRAGÉSIMA CUARTA LEGISLATURA DEL ESTADO UN PROYECTO DE ORGANIZACIÓN PARA LA FUNDACIÓN, PARA LA FORMACIÓN DE UNA UNIVERSIDAD, UNA UNIVERSIDAD DIGNA DE UNA CIUDAD PRÓSPERA Y PUJANTE COMO MONTERREY, NUEVO LEÓN. LAS COMISIONES ESTUVIERON INTEGRADAS POR ESTUDIANTES DE ESTAS ESCUELAS Y COLEGIOS, DICIENDO EN SU EXPOSICIÓN DE MOTIVOS TEXTUALMENTE LO QUE A CONTINUACIÓN MENCIONO: “*CONSIDERAMOS OPORTUNO DAR FORMA A UN ANHELO QUE HA VENIDO PALPITANDO HACE TIEMPO EN EL AMBIENTE ESTUDIANTIL Y CULTURAL DEL PUEBLO NUEVOLEONÉS, Y MOVIDOS POR EL IMPULSO VIGENTE EN LOS HABITANTES DE ESTE ESTADO HACIA EL PROGRESO, LOS ESTUDIANTES DE MONTERREY NOS HEMOS PROPUESTO ORGANIZAR UNA UNIVERSIDAD QUE HABRÁ DE SER LA CUNA ESPIRITUAL DE GENERACIONES QUE SABRÁN OCUPAR EL LUGAR*

*QUE CORRESPONDE ENTRE SUS SEMEJANTES, HOMBRES QUE HABRÁN DE CONSOLIDAR MAÑANA LA PLENITUD DE MÉXICO.....” ATENTAMENTE.- COMISIONES ESTUDIANTILES. OCTUBRE DE 1932. POR SU PARTE, EL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN EN SU SESIÓN DEL DIA 7 DE NOVIEMBRE DEL MENCIONADO AÑO, VIO Y ACOGIÓ CON BENEPLÁCITO TAL INICIATIVA POR CONSIDERARLA DE IMPORTANCIA, ORDENANDO INMEDIATAMENTE SE TURNARA A LA COMISIÓN DE JUSTICIA E INSTRUCCIÓN PUBLICA, PARA SU ESTUDIO Y DICTAMEN, VIÉNDOSE POSTERIORMENTE FAVORECIDA POR LA ASAMBLEA. DE ESTA MANERA, INICIA SUS ACTIVIDADES LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN UN 25 DE SEPTIEMBRE DEL AÑO DE 1933. UN AÑO MÁS TARDE, 1934, EL ENTONCES GOBERNADOR DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, PABLO QUIROGA, EN EL INFORME AL CONGRESO DEL ESTADO EN SU PRIMER AÑO MENCIONA QUE EN ESTE PRIMER AÑO DE LA FUNDACIÓN DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN, YA CONTABA CON UNA POBLACIÓN ESCOLAR DE 1,864 ALUMNOS Y UN TOTAL DE 218 PROFESORES, TENIENDO UN SOSTENIMIENTO DE IMPORTE ANUAL DE 264 MIL 813.54 PESOS. EN EL RUBRO DE EDUCACIÓN UNIVERSITARIA, EXPRESÓ QUE LA UNIVERSIDAD DE NUEVO LEÓN SE INTEGRÓ CON LAS FACULTADES DE MEDICINA, DERECHO Y CIENCIAS SOCIALES, INGENIERÍA, QUÍMICA Y FARMACIA, NORMAL, ESCUELA DE BACHILLERES, ESCUELA INDUSTRIAL Y PREPARATORIA TÉCNICA ÁLVARO OBREGÓN, ESCUELA INDUSTRIAL DE LABORES FEMENILES PABLO LIVAS, ESCUELA DE ENFERMERAS Y OBSTETRICIA,*

INCORPORÁNDOSE FINALMENTE BIBLIOTECA PÚBLICA DEL ESTADO. Y HA SIDO ESTO EL PRIMER PASO PARA ENCONTRAR EN ESE ESPACIO DEL SABER, LO QUE VENDRÍA A SER HOY, LO QUE ES LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN, CON TODA LA INFRAESTRUCTURA Y LA CAPACIDAD DOCENTE PARA CONTINUAR SIENDO SEMILLERO DE LIDERES NO SOLAMENTE EN NUESTRA ENTIDAD, SINO EN TODO NUESTRO PAÍS, LO HEMOS VISTO Y RECONOCIDO Y ASIMISMO NO NADA MÁS EN EL ÁMBITO NACIONAL, SINO ORGULLOSAMENTE LO DECIMOS TAMBIÉN EN EL ÁMBITO INTERNACIONAL. SON 75 AÑOS DE GRANDES TRANSFORMACIONES EDUCATIVAS, CULTURALES, SOCIALES EN DONDE ES LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN EL ACTOR RELEVANTE DE GRANDES ACONTECIMIENTOS. ES POR ELLO QUE ESTE DÍA 25 DE SEPTIEMBRE DEL 2008, QUEDARA GRABADO EN LA MENTE Y CORAZÓN DE TODOS Y CADA UNO DE LOS COMPAÑEROS DIPUTADOS QUE CONFORMAMOS LA LXXI LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, EL GRAN HONOR DE RENDIR A TRAVÉS DE ESTA SESIÓN SOLEMNE UN MERECIDO HOMENAJE A UNA INSTITUCIÓN QUE HA PUESTO, SIGUE Y SEGUIRÁ PONIENDO EN ALTO EL NOMBRE DE NUEVO LEÓN, COMO LO DIJE ANTERIORMENTE, NO SOLO EN MÉXICO SINO ALLENDE NUESTRAS FRONTERAS POR SER CUNA DE HONORABLES HOMBRES Y MUJERES PORQUE HA FORJADO PROFESIONISTAS DESTACADOS LÍDERES EN DIFERENTES ÁREAS QUE HAN HONRADO AL ESTADO Y HAN HONRADO A NUESTRO PAÍS. NOS SENTIMOS ORGULLOSOS DE ESTAR AQUÍ PRESENTES COMPARTIENDO ESTE 75 ANIVERSARIO, Y

COMO REPRESENTANTE DE ESTA LXXI LEGISLATURA ME PERMITO HA  
NOMBRE DE TODOS Y CADA UNO DE LOS DIPUTADOS Y DIPUTADAS QUE  
LO CONFORMAMOS, FELICITARLOS EFUSIVAMENTE. POR ESTAR COMO SU  
LEMA DICTA: *ALENTANDO LA FLAMA DE LA VERDAD*. SEÑOR CIUDADANO  
RECTOR, MIEMBROS DE LA JUNTA DE GOBIERNO, DIRECTORES,  
CATEDRÁTICOS, ALUMNOS Y EX ALUMNOS, SON USTEDES Y SEGUIRÁN  
SIENDO USTEDES LA BASE Y EL PILAR FUNDAMENTAL DE NUESTRA  
MÁXIMA CASA DE ESTUDIOS, LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO  
LEÓN. LAS INSTITUCIONES NO SON LAS PAREDES QUE LA ALBERGAN, SI  
SON LAS PERSONAS QUE LA HACEN Y USTEDES SON LOS QUE ESTÁN  
FORJANDO ESOS PROFESIONISTAS LÍDERES QUE MÉXICO Y EL MUNDO  
NECESITA. ENHORABUENA A TODOS Y CADA UNO DE USTEDES Y NO  
DESFALLEZCAN EN ESTA TAREA, CONFIAMOS EN USTEDES QUE  
SEGUIRÁN SIENDO UN ORGULLO Y UN MODELO A SEGUIR, UN EJEMPLO  
PARA NUESTROS JÓVENES, Y POR QUÉ NO PARA OTRAS INSTITUCIONES  
EDUCATIVAS DEL PAÍS Y DEL EXTRANJERO. NO DEBEMOS OLVIDAR QUE  
EL MOTOR DE DESARROLLO DE LOS PUEBLOS ES LA EDUCACIÓN. COMO  
SOCIEDAD SABEMOS Y ESTAMOS CONVENCIDOS QUE EL CONOCIMIENTO  
Y EL SABER SON LA BASE PARA ESTE CRECIMIENTO Y DESARROLLO DE  
NUESTRO MÉXICO, Y ES AQUÍ DONDE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE  
NUEVO LEÓN HA REALIZADO CON ESMERO Y DEDICACIÓN SU LABOR  
PARA TAL FIN DURANTE ESTOS 75 AÑOS, Y CONVENCIDOS ESTAMOS QUE  
DURANTE MÁS TIEMPO LO REALIZARÁ Y TODAVÍA SUPERÁNDOSE DÍA A  
DÍA, GRACIAS AL ESFUERZO DE TODOS Y CADA UNO DE USTEDES QUE LA

CONFORMAN. ENHORABUENA POR ESTOS 75 AÑOS DE VIDA, ENHORABUENA POR SER LA UNIVERSIDAD PÚBLICA QUE SE PREOCUPA CONSTANTEMENTE POR EL BENEFICIO DE LA SOCIEDAD. DE PARTE DE ESTE HONORABLE CONGRESO, DE ESTA LXXI LEGISLATURA UN HOMENAJE MUY SINCERO A TODOS USTEDES. CONTINUEMOS LUCHANDO PARA SEGUIR FORJANDO ESOS LÍDERES, ESOS HOMBRES CON VALORES QUE NECESITAMOS NO NADA MÁS EN NUEVO LEÓN Y EN NUESTRA PATRIA, SINO EN EL MUNDO ENTERO. FELICIDADES POR SU 75 ANIVERSARIO Y FELICIDADES A TODOS Y CADA UNO DE USTEDES. ES CUANTO". (APLAUSOS)

ACTO SEGUIDO, EL C. PRESIDENTE SOLICITÓ A LOS PRESENTES PONERSE DE PIE PARA ENTONAR NUESTRO HIMNO NACIONAL MEXICANO.

HECHO LO ANTERIOR, EL C. PRESIDENTE, EXPRESÓ: "FAVOR DE TOMAR ASIENTO. A CONTINUACIÓN Y DE CONFORMIDAD CON LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 24, FRACCIÓN VIII DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL H. CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, ME PERMITO DESIGNAR EN COMISIÓN A LOS CIUDADANOS DIPUTADOS: JULIÁN HERNÁNDEZ SANTILLÁN, ILDEFONSO GUAJARDO VILLARREAL, BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME, ZEFERINO JUÁREZ MATA, GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ, PARA QUE ACOMPAÑEN A NUESTROS INVITADOS DE HONOR A LA SALIDA DEL RECINTO OFICIAL DEL CONGRESO DEL ESTADO, ASIMISMO, ME PERMITO INVITARLOS AL

VESTÍBULO DE ESTE RECINTO OFICIAL PARA DEVELAR LA PLACA CONMEMORATIVA, A LOS FESTEJOS DEL 75 ANIVERSARIO DE LA FUNDACIÓN DE LA MÁXIMA CASA DE ESTUDIOS DE NUESTRO ESTADO, DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN".

ENSEGUIDA EL C. PRESIDENTE PROCEDIÓ A CLAUSURAR LA SESIÓN SIENDO LAS DOCE HORAS CON CINCUENTA Y TRES MINUTOS, CITANDO PARA LA PRÓXIMA SESIÓN A LA HORA Y DIA QUE MARCA EL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO, ELABORÁNDOSE PARA CONSTANCIA EL PRESENTE DIARIO DE DEBATES.- DAMOS FE:

C. PRESIDENTE:  
Por M. de Ley

DIP. ÁNGEL VALLE DE LA O.

C. SECRETARIO:

C. SECRETARIO:

DIP. GILBERTO TREVIÑO AGUIRRE.

DIP. RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ.